

Flash-Info

Seconde École Nationale d'Administration Pénitentiaire

UNE AVANCÉE OBTENUE PAR NOTRE ACTION !

Le SPS-CEA vient d'être rendu destinataire d'un courrier officiel du Garde des Sceaux confirmant le lancement d'une mission de préfiguration pour la création d'une seconde École de l'Administration Pénitentiaire.

Une mission est officiellement confiée à Monsieur Claude d'Harcourt, ancien Directeur de l'Administration Pénitentiaire par le Ministre de la Justice, afin d'étudier la mise en place de cette nouvelle structure.

Cette annonce est une réponse directe à la revendication portée depuis plusieurs mois par le SPS-CEA (Copil ENAP du 18 avril 2025), seul syndicat à avoir défendu, de manière constante et déterminée, la nécessité d'une deuxième école pénitentiaire afin de faire face aux nécessités de recrutements massifs, aux besoins de formation et à la transformation du métier des personnels de surveillance.

Pour rappel, le SPS-CEA revendique l'implantation d'une 2^e Ecole pour :

- Une réponse structurelle à la surcharge de l'ENAP actuelle,
- Une formation de qualité, adaptée aux nouveaux enjeux sécuritaires,
- Un véritable investissement dans l'avenir du corps des surveillants.

Cette mission de préfiguration constitue une première étape politique majeure, qui valide la justesse de nos combats.

Le SPS-CEA restera ultra vigilant sur les conclusions de cette mission, le calendrier, le choix du site et les moyens alloués.